

# 第四中学校適正規模地区委員会だより

平成21年4月15日 No. 2

## 第2回第四中学校適正規模地区委員会が開催されました

第四中学校の適正規模化について検討協議する「第2回第四中学校適正規模地区委員会」が、3月25日（水）に開催されました。

今回は、PTAが行った保護者を対象としたアンケート結果、第二中学校の適正規模地区委員会の状況等の報告・説明がありました。その後、それらの報告を受けて、第四中学校と第二中学校の適正規模化についての協議を行いました。その概要は以下のとおりです。

### 報告・説明

#### 第二中学校の適正規模地区委員会の状況

- ・第二中学校適正規模地区委員会では、第1回の地区委員会のあと、小委員会を2回開催し、校区の全世帯を対象にアンケートを実施しました。

\* アンケートの設問：第二中学校と第四中学校の統合に理解できますか？

「理解できる」「やや理解できる」・・・78.8% 「不安である」「やや不安である」・・・16.2%

#### 第四中学校及び校区内3小学校PTAが実施したアンケート結果について

\* PTAアンケートの設問：第二中学校と第四中学校の統合に賛成ですか？

第四中PTA・賛成74%、反対20%、その他6% 校区3小学校PTA・賛成70%、反対18%、その他12%

### 協議概要

#### 第四中学校の適正規模化について

<各委員さんの意見を出していただきました。以下は主な意見を集約したものです>

- ・保護者として、なるべく早めに第二中学校と統合した方がよいと考える。第二中学校の方々とも色々な意見を出し合って進めていく方が、子どもたちにとってもよいのではないか。
  - ・第四中がなくなるのは残念であるが、今の中学生のことを考えると第二中学校との統合はやむをえない。
  - ・統合には賛成であるが、防犯上からも跡地がどうなるのか不安である。
  - ・統合の際には、通学路の安全をはじめ、さまざまな不安を解消することが大切である。
- (第二中学校との統合の際の新設校の位置は、第四中学校の跡地としたいとの意見が多く出ました)



これらの協議の結果、第四中学校地区委員会としては、

**第二中学校との統合が望ましいという方向で意見がまとまっています**

### 今後の予定について

上記協議結果について、地域や保護者の方々に説明するとともに、今後の方向性を決定するうえで地域の方々の理解をいただくため、第四中学校地区委員会と第二中学校地区委員会とが合同で下記により説明会を開催することとなりました。

#### 「第二・四中学校適正規模化説明会」

日 程：4月27日（月）午後6時30分～7時30分

会 場：市総合福祉会館 多目的ホール

対 象：保護者及び学校区の地域の方々

「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

(<http://www.city.maebashi.gunma.jp/kbn/15400073/15400073.html>)

<「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします>

問い合わせ先：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係（適正規模・適正配置地区委員会事務局）

電話：027-898-5865（直通） FAX：027-221-3418